



NEPALMED NEUIGKEITEN - NEWS

LIEBE NEPALFREUND*INNEN, DEAR FRIENDS OF NEPAL

Die Pandemie hat Nepal fest im Griff. Die Zahl der auf Corona positiv getesteten Personen hat 18.000 überschritten. Im Juli gab es den ersten Verstorbenen in der Nähe von Amppipal. Offiziell wurden die Ausgangssperren gelockert, aber ohne Erhöhung der Testkapazitäten. Nun mussten manche Regionen wie Biratnagar wegen steigender Zahlen wieder in den Lockdown. Reisen nach Nepal sind noch nicht absehbar, obwohl der Flughafen Kathmandu am 18. August wieder geöffnet werden soll.

Unsere Lebensmittelverteilaktionen in Solukhumbu und im Tal von Kathmandu haben vielen Menschen in der ersten Not geholfen.

Trotz alledem nehmen unsere Projekte wieder Schwung auf: Lang erwartete Materiallieferungen machen eine Fortführung der Bauarbeiten des Schwesternwohnheims am Amppipal Hospital möglich. Der neue Laser für das Matrika Eye Center ist angekommen und wurde an ersten Patienten eingesetzt.

Wir sind stolz auf unsere Schwesterorganisation Nepalmed Nepal. Durch sie ist eine Weiterführung unserer Arbeit glücklicherweise gewährleistet.

The COVID-19 pandemic and resulting lockdown to contain it have hit Nepal's tourism, entertainment, and transport sectors hard. The number of people tested positive for corona has exceeded 18,000. In July a victim of the Pandemic died near Amppipal. Officially, curfews were relaxed, but without increasing testing capacity. Now some regions like Biratnagar had to go back into lockdown because of rising numbers. Travel to Nepal is not yet foreseeable, although Kathmandu airport is scheduled to reopen on August 18.

Our food distribution campaigns in Solukhumbu and in the valley of Kathmandu have helped many people in their first need.

Despite all, our projects are picking up momentum again: Long-awaited deliveries of materials make it possible to continue the construction of the nurses' home at Amppipal Hospital.

The new laser for the Matrika Eye Center has arrived and was used on the first patients.

We are proud of our sister organization Nepalmed Nepal. Thanks to them the continuation of our work is secured. A huge thank you goes to all partners!

Ein Riesendankeschön geht an alle Partner. Macht weiter so!

Keep up your fabulous work!

HELMET DOCTOR PROJECT PALUNGTAR



Die Corona-Pandemie mit der verbundenen Ausgangssperre hat es für viele Patienten unmöglich gemacht einen Arzt zu erreichen. Gemeinsam mit der Nepal Development Society (NeDS) und der Stadtverwaltung Palungtar wollen wir das Helmet Doctor Project für die Gemeinde Palungtar etablieren. Der "Helmet Doctor" besucht per Motorrad kranke oder in Quarantäne befindliche Patienten und versorgt sie mit notwendigen Medikamenten. Unterstützen Sie uns mit Ihrer Spende!

.....
 Together with the Nepal Development Society (NeDS) and the Palungtar Municipality we want to establish the Helmet Doctor Project for the community of Palungtar in Gorkha district. The "Helmet Doctor" visits sick or quarantined patients and provides them with necessary medication by motorcycle. Please, support us with your donation!

MEHR SEHEN

NEU IN UNSEREM SHOP

KALENDER NEPAL 2021

Lassen Sie sich Monat für Monat von wunderbaren Fotos aus Nepal verzaubert / Let yourself be enchanted month after month by wonderful photos from Nepal

12,00 €

JETZT BESTELLEN



VERTEILUNG VON LEBENSMITTELN - FOOD DISTRIBUTION

KATHMANDU: CLUB 50, KP MASKEY



[MEHR ERFAHREN / READ MORE](#)

Nepalmed e.V.
c/o Dr. Arne Drews
Straße des Friedens 27
D-04668 Grimma, Germany
Telefon: +49-3437-910329>(Praxis)
Telefax: +49-3437-910160
www.nepalmed.de
Email: nepalmed@gmx.de

Hier können Sie sich vom Newsletter abmelden.

SOLUKHUMBU: THILE SHERPA



[MEHR ERFAHREN /READ MORE](#)

Sitz:
Grimma, Amtsgericht Leipzig (VR 20768)

Vorstand:
Dr. Arne Drews, Grimma (Vorsitzender)
Fr. Christine Drews, Grimma
(stellvertretende Vorsitzende)